

El viaje

En *Náutica Puerto Gris* nos encontramos en constante búsqueda de destinos y experiencias para disfrutar del mar y la navegación. Irlanda es el siguiente paso en nuestra carta náutica, y empezamos por el punto más significativo de su costa este: la **Bahía de Dublín**.



Embárcate en una aventura única navegando desde **Santander hasta Dublín**, una ciudad de profundas raíces marítimas que han forjado su historia y carácter. Desde los antiguos vikingos hasta su prestigioso puerto comercial, Dublín ha sido un punto clave en el Atlántico, conectado al mundo por el mar. Descubre su encanto entre paisajes costeros, tradiciones náuticas y una rica cultura que combina lo antiguo y lo moderno.

El primero de muchos viajes que nos permitirán conocer la **Isla Esmeralda** como mejor sabemos: **navegando**. Además, es una oportunidad única para hacer millas, coger experiencia y aprender. ¿Te embarcas?.



Santander-Dublin: sin escalas

Zarparemos el **30 de mayo** desde Santander, habiendo embarcado el día antes. Por delante nos esperan **7 días** de navegación **sin escalas**, donde abordaremos la navegación de altura atravesando el **Golfo de Vizcaya** hasta la costa de Cornualles (Reino Unido). Ya en el Mar de Irlanda pondremos proa a la Bahía de Dublín para arribar al puerto de Howth, en el Norte. **620 millas náutica**s en las que, si se cumple el plan, habrán sido 5 días de profunda experiencia a mar abierto: planificación, maniobra, vela, navegación astronómica. Un plan que requiere planificación y asumir variables, atendiendo a la meteorología, regímenes de vientos y corrientes y a la creación de derrotas adecuadas.

El viaje es calificable como *mile building* para titulaciones *RYA/MCA Yachtmaster Offshore, RYA/MCA Yachtmaster Ocean* o para certificaciones como el *PPER* (España). Es, en definitiva, una oportunidad para cualquier marino particular o profesional que desee seguir desarrollándose como **navegante**.



Entre el día **6/7 de junio**, tras la llegada y descansar, navegaremos al sur de la Bahía para visitar la ciudad de Dublín con la base en el pintoresco puerto de Dún Laoghaire y su fantástica marina.

Dublin-Santander: con escalas

El 8 de junio emprenderemos el viaje de vuelta hacia Santander con un plan escalado en Reino Unido y Francia. Desde Dún Laoghaire se pondrá proa a Milford Haven en Gales, atravesando el Mar de Irlanda. Desde allí se planificará la derrota hacia Penzance, emblemático enclave marítimo en la península de Cornualles. Tras un descanso se saltará hacia la Bretaña francesa, donde nos recibirá el puerto de Douarnenez con el objetivo de reaprovisionar y preparar el salto a Santander, donde arribaremos entre el 15 y el 16 de junio.

Este trayecto es, por supuesto, apto como *mile building* para titulaciones *RYA/MCA Yachtmaster Coastal-Offshore* o para certificaciones como el *PPER* (España). La experiencia para los navegantes que busquen seguir creciendo en el mar: **absolutamente enriquecedora**.

KLAUDIA - El barco



Klaudia, completamente restaurada en 2018, se caracteriza por su confort y habitabilidad: dispone de 4 cabinas dobles (2 plazas por cabina), 3 aseos (2 de ellos integrados en camarotes), doble calefacción, cocina completa, amplio salón-comedor y una gran habitabilidad tanto dentro como en cubierta.

El barco se encuentra preparado para navegación de altura y oceánica, disponiendo con ello de materiales de radio, electrónica y seguridad suficientes para garantizar las mejores condiciones de seguridad en la navegación. Nuestros **patrones y tripulaciones** garantizan, en cada travesía, la máxima seguridad y tranquilidad para que participes del barco y la experiencia disfrutando en todo momento.



Condiciones

Las fechas previstas pueden sufrir modificaciones a causa de motivos justificados (meteorología, capacidades técnicas, etc.). Estas modificaciones se avisarán convenientemente para plantear los cambios y ajustes necesarios.

Los camarotes admiten hasta dos plazas por catre, asumiéndose camarote compartido por hasta dos personas. Siempre se puede reservar el camarote entero o, en caso de matrimonios, parejas, conocidos y similares, avisar al equipo para organizar convenientemente el espacio a bordo.

El equipo de *Náutica Puerto Gris* se reserva las decisiones operativas propias de la navegación, asumiendo aspectos como (entre otros): navegación a motor por ausencia de viento o condiciones varias, modificación del plan de navegación, visita o parada en puertos secundarios en la ruta, anulación de la expedición por condiciones adversas, directrices a bordo hacia el pasaje por motivos de seguridad y/o convivencia, etc.

Precios y contacto

El viaje se puede reservar por plaza, camarote completo y barco entero. Así mismo, se puede reservar la IDA, la VUELTA o ambos. Los precios incluyen impuestos, seguros, patrón, combustible, comida a bordo y tasas portuarias.

- Plaza IDA: 1800 euros.
- Plaza VUELTA: 2000 euros.
- Plaza IDA/VUELTA: 3200 euros.
- Camarote completo: Se aplicará al precio base (ida, vuelta o ida/vuelta), un recargo del 50%.
- Barco completo: Si te interesa la expedición para un grupo cerrado, consúltanos condiciones y disponibilidad de fechas para organizar tu grupo y tu expedición. Desde 10.000 euros.

Como **reserva** de la plaza/barco, se realizará un **pago del 50%**, reembolsable solo por cancelación justificada por parte del cliente o por cancelación por parte de la empresa. Podrá encontrar los detalles en el contrato de la travesía. Ante cualquier consulta, no dudes en contactarnos por los canales de *Náutica Puerto Gris*.

